



DANIEL MARTÍNEZ

Grup Municipal
de C's

POLÍTICA KMO

Arrancamos el último tramo de la legislatura 2019 - 2023 con la ambición de seguir trabajando para mejorar Cornellá y aspirando a que nuestras propuestas, que como vecinos también tenemos para la ciudad, sean tenidas en cuenta.

Es evidente que no ha sido una legislatura fácil y que en la gestión municipal de PSC y En Comú no todo se ha hecho mal en estos tres años de mandato. Sin embargo, creemos que, por parte del equipo de gobierno, ha faltado más autocrítica y menos rodillo de su mayoría absoluta. Este hecho, ha limitado la capacidad de llegar acuerdos con los grupos municipales de la oposición (rechazando por sistema la inmensa mayoría de iniciativas que también presentamos) y ha descuidado escuchar más a los vecinos y entidades en sus quejas y reivindicaciones.

Desde nuestro grupo municipal hemos realizado una oposición constructiva durante toda la legislatura, hemos sabido estar a la altura y hemos arimado el hombro en los momentos más duros de la pandemia y nuestras mociones siempre han ido encaminadas para mejora la calidad de vida de los cornellanenses.

También hemos ejercido una oposición crítica, hemos puesto de relieve la degradación del espacio público, la mala situación del servicio de recogida de basuras y la limpieza viaria - a pesar de la renovación de los contenedores-, los problemas de inseguridad, las contrariedades de movilidad que está generando el urbanismo táctico con cortes de calles y dificultando la circulación, o hemos criticado que el equipo de gobierno haya destinado los 18 millones de euros de superávit del presupuesto de 2021 íntegramente a amortizar deuda de la empresa pública Procornella.

En el próximo mes de octubre está previsto que se presente el proyecto de presupuestos y ordenanzas fiscales para 2023 y desde Ciutadans vamos a trabajar para que no se siga aumentando los impuestos municipales a las familias cornellanenses y menos en este contexto de inflación disparada y pérdida de poder adquisitivo, que va a hacer que muchas familias afronten dificultades en otoño e invierno con precios desorbitados en la cesta de la compra, los suministros de luz, gas y los carburantes.

En otro aspecto, nuestro partido se encuentra inmerso en un proceso de refundación para posicionarnos mejor en el espacio político liberal que defendemos y estamos reforzando nuestras alianzas y compartiendo experiencias con los partidos liberales europeos que han pasado por la misma situación. Lo que es absolutamente claro es que Ciutadans hemos sido, somos y seremos una alternativa política imprescindible y fiable en la defensa de los derechos y libertades. Vamos a seguir siendo ese partido que ofrece soluciones realistas y sensatas; el partido útil que llega a acuerdos y centra propuestas.

Recordad que podéis contactar con el Grupo Municipal de Ciutadans mediante cita previa en el despacho de Can Vallhonrat, a través del correo electrónico ciutadans@aj-cornella.cat y en las redes sociales.